## VIGILADO Ministerio de Educación Nacional

## **BOLETÍN DE PRENSA**

uts.edu.co

## Rector de las UTS les da la bienvenida a comunidad académica

Inició el primer semestre académico del año 2018 en las Unidades Tecnológicas de Santander y con excelentes noticias para la comunidad Uteísta. En construcción la Segunda Fase del Edificio C, la adecuación de ocho nuevos laboratorios y de los salones para tutorías estudiantiles.

El rector Omar Lengerke Pérez les dio la bienvenida a los nuevos estudiantes y a los que continúan su formación en la Institución, en las sedes de Bucaramanga, Barrancabermeja, San Gil, Piedecuesta, Vélez y Cúcuta.

"Estamos avanzando en proyectos para nuestra institución. Este año estamos fortaleciendo nuestra infraestructura buscando mejorar cada semestre la calidad académica. Para mis estudiantes que este año sea de éxito en sus estudios y que cada día avancemos en excelencia educativa", expresó el rector de las UTS.

De esta manera se les da la bienvenida a más de 17 mil estudiantes que harán parte de la familia Uteísta, en las jornadas diurna y nocturna, durante este primer semestre académico del año 2018.

Bucaramanga – 5 de febrero de 2018







